
RÉUNION du jeudi 29 JUIN 

17 membres présents .

Je  commence la réunion par les dernières infos du Fort . 

Le 6 juillet accrochage et vernissage de l’expo Montauban en dessin . 
Contrairement à ce que m’avait dit Karine , il n’y aura pas un autre accrochage en
août , celle ci restera jusqu’à début septembre . 

En septembre sera présentée l’exposition sur l’aviron ou si elle est prête 
l’exposition de Marie Antoinette .

En mon absence pas de nouvelles sur l’utilisation du reportage sur les résidents 
…..

La réunion avait essentiellement pour but de finaliser la programmation et 
l’organisation des expositions estivales du samedi . 
Puis un dernier point sur l’organisation du marathon . 

Déjà je peux dire que cette réunion c’est déroulée dans une cacophonie où tout le 
monde parle et personne ne s’écoute!!!.
Il a fallu une énergie , une patience ,que personnellement je ne renouvellerai pas , 
pour arriver à du concret . 
Un temps fou de perdu et mal utilisé puisque nous ne finissons pas comme  le veut 
la tradition par un visionnage d’images diverses …..

Je ne vous refais pas la réunion , l’essentiel se retrouve dans le tableau envoyé par 
Alain . Plus d’une heure de faux débat pour arriver à établir ce tableau …..
Bon , il est fait!!! Oui mais uniquement pour juillet , reste à l’établir pour août et 
septembre .
Alain sera absent et pas de volontaire pour le remplacer ……
A suivre donc …..
Nous aurions pu ne pas faire de réunion mensuelle en juillet , mais je crains quelle
soit nécessaire pour établir le planning d’août …..
En espérant ne pas y passer toute la soirée …..
A ce jour en août nous n’ avons que Pierre comme candidat pour exposer et  en 
septembre Jean Luc (nouvel adhérent ) et Gérard Soubiran .

Concernant le marathon il fallait finaliser et éclaircir les taches de chacun en 
particulier les taches de JP Lara qui faute de food truck va assumer la restauration
au moins pour les adhérents investis .



La encore beaucoup de temps passé …...et de discussions stériles . 
Bon entre temps Gilbert a finalisé le tableau des taches et je vous l’ai transmis . 

Restait à proposer des thèmes pour le marathon . 
Voici la liste des propositions:

Minimaliste
Rouille
Les anneaux
Ovale
Reflet
Tourner la tête 
Capter
Clair obscur
Tout ce qui brille
éphémère 

De ces 10 thèmes il faut en choisir 4.
Vous pouvez voter et m’envoyer votre vote . 

Pour finir si la réunion de juillet  a lieu je vous propose pour la dynamiser de 
visionner des images de la sortie Autoire (une sélection de chaque participant )et  
de jouer sur le thème ci joint pris dans compétence du mois de mars avril:
 les secrets du cadrage: 
Sublimer la féminité .


